



## ¡Gracias Selección Femenina Sub-17! Serán condecoradas

Nos ponemos de pie, para aplaudir a la Selección Colombiana Femenina Sub-17, que al jugar por primera vez una final de un mundial de fútbol, cambió la historia. Como reconocimiento al desempeño y por dejar en alto el nombre de Colombia y de las mujeres en el Mundial de India, la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer, CLEM, condecorará a las 21 futbolistas de la Selección, con la Orden a la Mujer y a la Democracia “Policarpa Salavarrieta”.

Lo que estas chicas lograron en la India, nos hizo vibrar y creer, por eso, queremos agradecerles todo lo que han hecho por Colombia y por las mujeres que vivimos en este país, pues su tenacidad, trabajo en equipo y entrega en la cancha, nos motiva seguir derribando barreras.

Desde la Comisión, nos sentimos muy complacidas y orgullosas de la segunda casilla ocupada por nuestra selección; agradecemos a las jugadoras esta hazaña conseguida, al ser subcampeonas mundiales.

**Gracias al destacado grupo de deportistas integrado** por Ana María Guzmán, Cristina Motta, Dayana Valentina Beltrán, Elsa María Gómez, Eliana Andrea Agudelo, Gabriela Rodríguez, Jimena Ospina, Juana Sofía Ortigón, Karla Daniela Viancha, Karla Dayana Torres, Laura Daniela Garavito, Linda Lizeth Caicedo, Luisa Fernanda Agudelo, María Camila Correa, María Camila Chuquen, María Fernanda Viafara, Mary José Álvarez, Natalia Hernández, Orianna Quintero, Stefania Perlaza y Yésica Paola Muñoz Rojas.

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA

Edificio Nuevo Congreso, Mezanine Sur. Tel: 3 8 2 3 0 9 6 - 97

[comisiondelamujer@senado.gov.co](mailto:comisiondelamujer@senado.gov.co)

[comisionlegalmujercolombia@gmail.com](mailto:comisionlegalmujercolombia@gmail.com)